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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

11 APRILE 2018 
 
 
Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I 
convocazione per la seduta del 4 APRILE 2018  alle ore 19.00 presenti 
nell’aula consiliare del Centro Civico, in Torino, Corso Corsica n. 55, oltre il 
Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BORELLO Rosario – DEMASI Andrea – FICHERA Maria –  
FRANCONE Vittorio - GERMANO Lucia – GIARETTO Massimo – GUGGINO 
Michele Antonio – LOI CARTA Alberto - LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero 
- MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – PAGLIERO Giovanni - 
PALUMBO Antonio – PASQUALI Raffaella – PERA Dario - PETRACIN 
Noemi.  
 
In totale con il  Presidente n° 19 Consiglieri. 
 
Risulta assente il Consigliere: Berno, .D’Alessio, Delpero, D’Agostino, Omar Sheikh,  

Parmentola. 
 
 
Con l’assistenza del Segretario: dott. Francesco Ardito. 
 
ha adottato in 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
 
C.8 – ORDINE DEL GIORNO: “BONIFICHE AREA EX AVIO. QUALI GARANZIE PER IL 
TERRITORIO E I RESIDENTI DELLA CIRCOSCRIZIONE?”. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 

 
C.8 – ORDINE DEL GIORNO: “BONIFICHE AREA EX AVIO. QUALI GARANZIE PER IL 
TERRITORIO E I RESIDENTI DELLA CIRCOSCRIZIONE?”. 
 
 
Il Consiglio della  Circoscrizione 8, 
 
 

PRESO ATTO 
 
Che la prima fase per la realizzazione del Parco della Salute consiste, come logico, nella bonifica 
dei terreni sui quali verra’ ubicata 
 

CONSIDERATO 
 
Che nelle bonifiche gia’ effettuate su quell’area sono emersi materiali fortemente pericolosi per la 
salute pubblica (amianto, cromo esavalente ecc.) 
 

TENUTO CONTO 
 

• Che numerosi cittadini risiedono o lavorano nella prossimita’ dell’area in oggetto 
• Che lo smaltimento di rifiuti pericolosi sia per la realizzazione dell’Oval che per quella del 

Grattacielo Regione Piemonte ha gia’ creato disservizi e problemi (accatastamento amianto 
ad aria aperta, presunti illeciti sullo smaltimento) 

• Che il preventivo per la bonifica di tale area risulta, anche se solo con un semplice calcolo 
matematico, sensibilmente sproporzionato rispetto ai costi di bonifica dell’area del 
grattacielo 

 
RICHIEDE A REGIONE PIEMONTE, COMUNE DI TORINO E ARPA (per quanto di loro 
competenza) 
 

• Di venire a conoscenza delle stime dei costi di bonifica e di eventuali materiali pericolosi 
che gli opportuni carotaggi del terreno abbiano rilevato; 

• Di informare la cittadinanza circa le modalita’ di bonifica che verranno effettuate e circa i 
materiali eventualmente pericolosi che verranno ritrovati; 

• Di porre la massima sicurezza su eventuale movimentazione di materiale pericoloso 
eventualmente informando i residenti limitrofi ed attuando un sistema incisivo di lavaggio 
strade o di utilizzo di altre modalita’ per limitare al massimo la dispersione di tali materiali; 

• Di informare costantemente il Consiglio della Circoscrizione 8 in merito alle modalita’, ai 
tempi e alle procedure di smaltimento e di movimentazione di eventuali materiali pericolosi 
per la salute pubblica. 

 



 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di mano, che ha dato il seguente 
esito: 
 
Presenti  19 
Votanti  19 
Astenuti  == 
Contrari  == 
Favorevoli  19 
 
Approva all’unanimita’. 


